

My help comes from the Lord
Psalm 121.2

Dans la tristesse de la séparation, mais dans l'espérance de la résurrection, ses amis et amies, ses frères et sœurs en Christ, ont le chagrin d'annoncer le départ de

Madame Avril P. PHILLIPS

qui s'est endormie paisiblement le 30 janvier 2017, dans sa 90e année, après une courte maladie, à l'hôpital de Morges.

La cérémonie du souvenir aura lieu à l'église de Perroy, le vendredi 10 février à 14 heures.

Nous remercions chaleureusement le personnel de l'hôpital de Morges et le personnel de la résidence « La Gracieuse » à Lonay pour la qualité de leurs soins et de leur accompagnement ainsi que pour leur dévouement et gentillesse.

Selon son désir, en lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à l'association d'œuvre charitable « Hope Now » :
www.hopenow.org.uk.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.